

## Jugendfeuerwehr Winnenden gewinnt beim Christbaumweitwurf



*Die Jugendlichen der Jugendfeuerwehr Winnenden beim Werfen der Christbäume.*

Die Mannschaft Jugendfeuerwehr Winnenden 1 hat beim Christbaumweitwurf der Feuerwehr Schwaikheim in der Wertung Mannschaften Jugend den 1. Platz erreicht. Der Christbaumweitwurf fand dieses Jahr bereits zum zehnten Mal

statt, insgesamt waren drei Mannschaften der Winnender Jugendfeuerwehr beim Wettbewerb angetreten. Eine Mannschaft bestand jeweils aus vier Personen, wobei jeder Werfer zwei Versuche hatte und maximal einen Schritt Anlauf nehmen durfte. Aus beiden Würfen wurde immer der weiteste gewertet. Der Christbaum, der geworfen wurde, musste mindestens der Größe des Werfers entsprechen.



*Den 1. Platz in der Wertung Mannschaften Jugend erreichten Samuel, Nico, Jannik und Till (von links).*

Die Jugendfeuerwehrmannschaft mit Samuel, Nico, Jannik und Till konnte sich mit einer Gesamtweite von 22,5m den ersten Platz in der Kategorie Mannschaften Jugend sichern und hat den begehrten Wanderpokal gewonnen. Beim besten Wurf der Gruppe wurde der Christbaum sechs Meter weit geworfen. Auch die Mannschaft der Einsatzabteilung war erfolgreich und belegte in der Wertung Mannschaften Erwachsene den zweiten Platz. Mit insgesamt 24m Wurfweite waren Daniel Bahner, Philipp Dargies, Nico Katzer und Thomas Reichardt die beste Feuerwehrgruppe in der Mannschaftswertung der Erwachsenen. (db)